

## résidences immobilier

Co-ExclusivitéSitué dans une Résidence de standing sécurisée avec ascenseur, à proximité à pied de toutes les commodités, découvrez ce magnifique appartement entièrement rénové avec des prestations qualitatives, idéalement exposé Sud-Ouest offrant une superficie habitable d'environ 98 m² et une vue imprenable sur la mer. Il se compose d'une entrée, d'un séjour avec cuisine ouverte équipée, donnant sur une terrasse d'environ 70 m², de deux chambres en suite, avec 2 salles de douche, 2 toilettes et rangements, d'une buanderie et d'un toilette invité. Un garage fermé et une cave complètent ce bien.

Sole AgentLocated in a luxury, secured residence with lift, within walking distance of all amenities, this magnificent apartment has been fully renovated to a high standard. It is ideally south-west-facing, with around 98sqm of living space and uninterrupted sea views. It comprises an entrance hall, a living room with open-plan fitted kitchen opening onto a terrace 70sqm, two en suite bedrooms with 2 shower rooms, 2 toilets and storage space, a utility room and a guest toilet. A garage and cellar complete this property.

## **AGENCE CANNES IMPACT**

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





